
Forestazione,  Gallo  risponde
alle  critiche  mosse  dai
consiglieri regionali del Pd

La  sola  manovra  elettorale  che  scorgo  nel  campo  della
Forestazione calabrese è quella di chi prima ha tagliato fondi
al comparto e firmato contratti privi di copertura finanziaria
e adesso prova a scaricare sugli altri le proprie negligenze».

Così l’assessore regionale alla Forestazione, Gianluca Gallo,
risponde alle critiche mosse dai consiglieri regionali del Pd,
che  in  una  nota  paventano  il  rischio  che  migliaia  di
lavoratori forestali possano dover rinunciare agli stipendi di
Novembre e Dicembre, oltre che alla tredicesima mensilità, per
carenza di fondi.

«Meglio tardi che mai», ribatte Gallo. «Alla fine, pure il Pd
si è accorto dei danni causati dalle assurde decisioni del
Governo Conte, che con l’ultima Finanziaria, con la silente
complicità del centrosinistra calabrese, ha tagliato di 40
milioni  le  risorse  destinate  alla  nostra  Forestazione.Lo
abbiamo  lamentato  invano,  invocando  a  più  riprese  anche
l’aiuto  dei  parlamentari  del  centrosinistra  eletti  in
Calabria, perché intervenissero sul Governo per ripristinare
la dotazione originaria. Per tutta risposta, dopo mesi di muri
di gomma, ci ritroviamo davanti ad un’operazione dal chiaro
sapore elettorale».Prosegue Gallo: «E’ evidente il tentativo
di  ribaltare  su  altri  il  peso  di  scelte  sciagurate,  come
quella relativa alla firma del contratto integrativo della
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Forestazione, da parte della precedente giunta regionale di
centrosinistra, pur in assenza di copertura finanziaria. Non
avremo problemi a riferire su questo ed altro, nelle opportune
sedi istituzionali, per far chiarezza davanti ai calabresi».

Aggiunge  l’assessore:  «Dal  Pd  e  dal  Governo  nazionale  ci
aspettiamo altro. Attendiamo responsabilità e concretezza. Se
poi  qualcuno  preferisce  la  via  della  strumentalizzazione,
affar suo. Noi continueremo a lavorare per rimediare ai guasti
del passato. A Novembre e Dicembre i lavoratori saranno posti
dagli  enti  datoriali  in  cassa  integrazione,  alla  luce
dell’emergenza epidemiologica, ma per quanto ci riguarda siamo
impegnati a trovare le risorse che occorrono per onorare la
Tredicesima e l’integrazione della Covid-19 Cisoa. In parte
abbiamo già recuperato le somme necessarie, su altra parte
attendiamo l’esito di verifiche in corso. Il tutto mentre il
Governo  tace  ed  il  Pd  parte  allegramente  per  la  campagna
elettorale».


